

universitaires, techniques ou pédagogiques (école normale). A tous les niveaux, de la maternelle à l'université, l'instruction est donnée par des écoles publiques et privées.

Les progrès du Mexique dans le domaine de l'instruction sont indéniables. Le pourcentage de la population totale sans instruction est tombé de 44 % en 1960 à 13 % en 1980. Au niveau obligatoire de l'école primaire, le nombre total des jeunes de 6 à 14 ans qui fréquentent l'école a augmenté, passant de 63 % en 1960 à 97 % en 1990. Le nombre total des élèves à l'école maternelle est passé de 230 200 en 1960 à 2,3 millions en 1989; le nombre des élèves des écoles primaires est passé de 5,4 millions à 14,7 millions et au niveau secondaire de 227 000 à 4,4 millions, de 1960 à 1990. Le nombre des élèves des écoles secondaires supérieures a doublé en dix ans, tout comme celui des étudiants au niveau pré-universitaire.

En outre, en vertu de la Loi fédérale mexicaine du travail tous les travailleurs sont en droit de recevoir une formation en cours d'emploi, afin d'améliorer leur niveau de vie et leur productivité conformément aux critères généraux énoncés dans ladite Loi. La population active totale du Mexique (les personnes de 12 ans ou plus cherchant ou ayant du travail) est de 32 millions de travailleurs, dont 65 % sont des hommes. A l'heure actuelle, le Mexique crée environ un million d'emplois par an pour absorber la main-d'oeuvre nouvelle.